

TSV München von 1860 e.V.

ROLLHOCKEY



Bayerische Meisterschaft im Rollhockey

TSV 1860 München wird Vizemeister

München, 20. Juli 2010 – Die Rollhockey Mannschaft des TSV 1860 München hat sich bei der Bayerischen Meisterschaft 2010 verdient die Vizemeisterschaft erkämpft. Mit zwei Siegen und nur einer Niederlage sicherte sich das Team um Trainer Andreas Druzovic den zweiten Platz vor dem ESV Regensburg und dem ESV Ansbach. Erster Sieger im Kampf um die Bayerische Meisterschaft war die Mannschaft ERV Schweinfurt, gegen die sich die Münchner mit einem deutlichen 9:2 geschlagen geben mussten.

Hatte man im Gründungsjahr der Münchner Rollhockey Abteilung 2009 noch den vierten Platz belegt, überzeugten die Löwen jetzt mit diszipliniertem Spiel und großem Teamgeist. Die Niederlage im ersten Spiel gegen Schweinfurt hatte das Team schnell verarbeitet, so dass die Mannschaft anschließend den ESV Regensburg mit 7:6 und schließlich den Gastgeber ESV Ansbach mit 5:4 bezwang.

Mit verhaltenden Erwartungen waren die ‚Sechzger‘ am Sonntag nach Ansbach gefahren, fehlten doch aufgrund der terminlichen Verlegung des Turniers wichtige Leistungsträger wie Christof Haas, Eduardo Da Costa und Nino Eisenbarth. Letzterer sorgte allein im Regionalligaspiel gegen Mainspitze zwei Wochen zuvor für sechs Treffer. Mit Jacques Casez fanden die Münchner jedoch einen hochmotivierten Ersatzspieler, so dass der TSV 1860 München mit insgesamt fünf Feldspielern und zwei Tormännern an der Meisterschaft teilnehmen konnte.

Abteilungsleiter Alexander Kroll zeigte sich begeistert vom Abschneiden seiner Mannschaft: „Das Team hat um jeden Ball gekämpft und alles gegeben. Spieler wie Andreas Druzovic oder Jacques Casez haben alle Spiele ohne Auswechslung bestritten

und die gesamte Mannschaft hat großartigen Einsatz gezeigt. Wir können stolz auf unsere Leistung sein.“

Die Ergebnisse im Überblick:

ESV Ansbach	-	ESV Regensburg	2:5
ERV Schweinfurt	-	TSV 1860 München	9:2
ESV Ansbach	-	ERV Schweinfurt	1:4
TSV 1860 München	-	ESV Regensburg	7:6
ESV Ansbach	-	TSV 1860 München	4:5
ERV Schweinfurt	-	ESV Regensburg	10:0

1. Platz	ERV Schweinfurt	9:0 Punkte	23:3 Tore
2. Platz	TSV 1860 München	6:3 Punkte	14:19 Tore
3. Platz	ESV Regensburg	3:6 Punkte	11:19 Tore
4. Platz	ESV Ansbach/Eyb	0:9 Punkte	7:14 Tore

Über TSV 1860 München Rollhockey:

Die Rollhockeyabteilung des TSV 1860 München besteht seit März 2009. Gegründet wurde die Abteilung von ehemaligen Rollhockeyspielern, die den Sport nach 20-jähriger Abstinenz wieder in München aufleben lassen wollen. Im ersten Jahr ihres Bestehens widmete sich die Abteilung vor allem der Aufbauarbeit, um zukünftig mit Mannschaften aller Altersklassen Turniere in ganz Europa bestreiten zu können. Die Abteilung konnte im ersten Jahr ihres Bestehens bereits eine Jugendmannschaft gründen und viele neue Mitglieder für die Sportart Rollhockey begeistern. Insgesamt sind nunmehr ca. 40 Mitglieder in der Rollhockeyabteilung des TSV 1860 München aktiv.

Rollhockey gilt seit ca. 130 Jahren als eine der schnellsten Mannschaftsportarten der Welt. Das rasante Spiel wird auf traditionellen Rollschuhen mit einem Schläger und Körperschutz durchgeführt. Die Rollhockeymannschaft besteht jeweils aus 4 Feldspielern und einem Torwart. Die Regeln sind ähnlich denen des Eis- und Inlinehockey. Rollhockey vereint Schnelligkeit, Präzision, Kraft und Beweglichkeit in sich und gilt als besonders fair, da wenig körperbetont gespielt wird.

Pressekontakt:

Robert Klein
Öffentlichkeitsarbeit TSV 1860 Rollhockey
Waldeckstr. 26
81543 München
Mobil: 0177 87 329 87
klein.klein@gmx.net

Birte Klein
Öffentlichkeitsarbeit TSV 1860 Rollhockey
Josef-Ritz-Weg 29a
81673 München
Mobil: 0178 814 88 89
birteklein@gmail.com

www.tsv1860-muenchen-rollhockey.de

www.facebook.com/1860Rollhockey

www.twitter.com/1860Rollhockey